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L E G I S L A T U R A X X I I — I a S E S S I O N E 

nio dello S ta to non ha mai ceduto defini-
t i v a m e n t e il locale a San Marcellino, ed un 
decreto del Murai dei 1811 (,e sa rà de t to 
anche meglio dal mio onorevole collega 
Salvia) non ha ciato che l 'uso di questo lo-
cale a l l ' educanda to di San Marcellino. 

Ora le cose s t anno così : in quell 'edu-
canda to sono r ido t te so l tanto una sessan-
t ina di fanciul le con q u a r a n t a c i n q u e per-
sone t r a insegnant i ed inservienti , e t u t t e 
queste persone possono benissimo essere 
messe nel locale del pr imo educanda to rac-
cogliendo t u t t e le fanciul le in quei locale. 
È una cosa da farsi solleci tamente, con una 
r ap id i t à fu lminea , perchè ce r t amen te gli 
interessi dell' Univers i tà e dell 'al to inse-
gnamen to sovras tano a qua lunque al tro : 
ed il Governo, mi duole di doverlo dire, 
avrebbe dovuto non so l tan to adesso, ma 
molto p r ima di ora p rovvedere ai bisogni 
dell' Univers i tà di Napoli , considerando 
con r u t t i i riguardi, i dir i t t i della ammini-
strazione, facendo discutere dalla au to r i t à 
compe ten te questi dir i t t i , e facendo traslo-
care le fanciulle nel pr imo educanda to . In 
tal moao noi p o t r e m m o ora far lezione, 
ment re invece siamo messi nella condizione 
di non poter la fare. 

P R E S I D E N T E . H a facol tà di par lare 
l 'onorevole Salvia per dichiarare se sia, o no, 
sodisfa t to . 

SALVIA. Neanche io, onorevoli colleghi, 
posso dichiararmi sodisfa t to delle dichiara-
zioni dell 'onorevole sot tosegretar io d i s t a t o , 
poiché la questione dell 'occupazione dei lo-
cali di San Marcellino de t t e luogo da pa r t e 
de l l ' au tor i tà univers i tar ia ad uno scambio 
di note così precise, così d i re t te a i ichia-
mare l ' au to r i t à superiore a quei provvedi 
menti che si s t imavano opportuni , che ve-
r a m e n t e sorprende come si sia f a t t o passare 
t a n t o t empo senza a d o t t a r e alcun provve-
d imento . 

Nel marzo del 1906, il Consiglio accade-
mico denunziava appun to un pericolo di 
crol lamento dei locali universi tar i ; e t u t t i 
quan t i noi, insegnant i ufficiali e liberi do-
centi dell' Universi tà , pochi giorni dopo, 
m a n d a m m o al ministro de l l ' epoca 'un tele-
g r a m m a con cui r ec l amavamo d 'urgenza i 
p rovvediment i indispensabili . 

Il ministro rispose r ichiedendo al re t to re 
il documento comprovan te lo s t a to del pe-
ricolo; come se, in questa mater ia , occor-
resse la p rova scr i t ta , solemnitatis causa! 

E dopo al tre insistenze l ' amminis t raz ione 
centrale si chiuse nel più completo silenzio; 
t a n t o che si giunse ad ot tobre , senza che 
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fosse iniziata alcuna pra t ica per l 'occupa-
zione delle aule dell' educanda to di San 
Marcellino rec lamata cos tan temente pel fun-
z ionamento de l l ' I s t i tu to . 

Solo nel l 'o t tobre u l t imo fu r ipresa la 
pra t ica con t u t t a lentezza; ed oggi, qua t t ro 
mesi dopo, la quest ione dell 'occupazione 
dell 'edilìzio di San Marcellino non è ancora 
d ivenu ta un f a t t o compiu to . 

Ora, se si vuole che l 'Univers i tà funzioni 
regolarmente , senza alcuna interruzione de-
gli insegnament i e senza dispersione della 
popolazione scolastica, occorre senz 'a l t ro far 
sì che il Demanio ripigli questo immobile 
che so l tanto in uso fu conceduto alle Dame 
della Visitazione nel 1811, e che preceden-
t emen te era s t a t o designato dal Governo 
dell 'epoca, come un accessorio dell 'Univer-
sità. ' 

Nel 1808, in fa t t i , si t r a t t ò di stabil ire in 
San Marcellino il museo zoologico dell 'Uni-
vers i tà di Napoli . V? è adunque un prece-
dente che, a pa r t e ogni a l t ra considerazione, 
autor izza a provvedere nel modo deside-
ra to . * 

Se il Governo, adunque , ha davvero a 
cuore le sorti del pr imo Ateneo del regno, 
pr imo per numero di s tuden t i e per t radi-
zione, m e t t a mano alla chiesta sistemazione 
nel modo più rap ido possibile, e avrà la 
g ra t i tud ine di t u t t i i professori e s tuden t i 
di quella Univers i tà . 

P R E S I D E N T E . Lo svolgimento delle 
a l t re interrogazioni sarà rimesso a domani . 

Svolgimento di una proposta di legge 
dei deputati C a m a p a e Lar izza . 

P R E S I D E N T E . L 'o rd ine del giorno reca 
lo svolgimento di u n a proposta di legge 
dei depu ta t i Camagna e Larizza, per u n a 
tombola telegrafica a favore dell 'ospedale 
di Reggio Calabria. 

Si dia l e t tu ra di questa proposta . 
R O V A S E N D A , segretario, legge: 

Proposta di fegge d'iniziativa dei deputati Ca-
magna e Larizza. 

Articolo unico. 
Il Governo del Re è au tor izza to a con-

cedere, con esenzione da ogni ta^sa erariale, 
una tombola telegrafica nazionale a favore 
dell 'ospedale di Reggio Calabria, ammini-
s t r a to da quella Congregazione di car i tà , 
per l ' a m m o n t a r e di lire 800,000, ed a fissare 
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